

27.08.2018

Busschule „Winnie west“: Fast 2.000 Teilnehmer im Schuljahr 2017/18

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Udo Winkens, der Geschäftsführer der West, bedankt sich bei den Verkehrssicherheitsberatern für die hervorragende Zusammenarbeit.

Bereits seit dem Schuljahr 2008/2009 gibt es die Busschule „Winnie west“ der WestVerkehr. In enger Zusammenarbeit mit der Verkehrspolizei des Kreises Heinsberg hat sich dieses Angebot zu einer Erfolgsstory entwickelt.

Es trifft auf ein reges Interesse bei den Schulen im Kreis Heinsberg. Über 2.000 Schülerrinnen und Schüler nehmen im Schnitt pro Schuljahr an der Busschule teil. Am Ende eines jeden Schuljahres findet ein Erfahrungsaustausch bei der west in Geilenkirchen statt. Die west bedankte sich beim diesjährigen Treffen Ende Juni bei den Verkehrssicherheitsberatern für die hervorragende Zusammenarbeit.

Die WestVerkehr führt die Busschule vor allem für die Grundschulen im Kreis Heinsberg durch. Der mit dem Maskottchen „Winnie West“ gestaltete Bus kommt nach Voranmeldung auch an Ihre Schule (Kontakt: Sandra Reynartz | Tel.: 0 24 31 - 88 68 96 | Mo. - Do. 8 bis 12 Uhr).